

Zoff

Stress gegen SVP: Neue Runde

SVP-Nationalrat Oscar Freysinger (49) holt erneut zum verbalen Schlag gegen Rapper Stress (31) aus.

In einem Interview, das der welsche Rapper Colt Seavers für die Plattform Rerezent.ch mit dem Politiker geführt hatte, kritisierte Freysinger den «Kleinbürger» Stress für dessen soziales Engagement. «Er ist Rapper und kein -Apostel Christi», lästert er.

Auslöser für den Verbalkrieg war Stress' kontroverser Song «Fuck Blocher» von 2005. Die SVP forderte damals eine Entschuldigung. Rapper Stress reagierte mit einer erneuten Verbalattacke: «Bande von Faschos. Lutscht meinen Schwanz», rappte er. Weiteren Obszönitäten und ein Anti-Rap von Freysinger folgten. Im aktuellen Interview erklärt der Walliser Rechtspolitiker jetzt: «Ich rappe immerhin besser, als Stress Politik betreibt. Worte spucken allein ist doch keine Kunst», schimpft Freysinger.

(maj/20 Minuten)



Rapper Stress. (Bild: Universal/S. Agnetti)



SVP-Haudegen Freysinger. (Bild: Keystone)

Interaktiv-Box



Video: Videopremiere: Stress - «Tous les mêmes»



Video: Stress: «Saint Profit»